



雨と猛暑の繰り返しで、体調管理が難しい6月でしたが、プール開きも無事に終え、全身で水の心地よさを感じながら元気に遊んでいる子どもたちです。

交通教室

交通指導員さんから『雨の日の歩き方』について話を聞きました。天気の良い日は大人と手をつないで道路を歩きますが、傘を差して歩道を歩くときは、一緒に歩く大人の前を子どもが歩く（すぐ後ろから見守ってもらう）ようにするとよいことを教わりました。この日も翌日も雨。みんな教えてもらったことを意識して歩くことができました。



じゃがいも収穫

うめ組さんが昨年度植えたじゃがいもが収穫の時期を迎えました。いつもお手伝いしてくださる坪井さんと柘植さんに教えていただきながら、茎の根元をつかんで引き抜いたり、土の中を掘ったりして、じゃが芋を見つけ、750個も収穫できました！



生き物との触れ合い

6、7月の誕生児のお楽しみで、土岐川観察館の方がザリガニ・アカミミガメ・クサガメ・うなぎを連れてきてくださいました。優しく触ろうねと約束してから触れ合い開始。カメの背中をなでたり、手で作ったトンルをウナギがくぐるのを見て楽しんだり、生き物

と触れ合う素敵な時間が過ごせました。

